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Эркюль Пуаро, вымышленный детектив, созданный Агатой Кристи, называет свой мозг
«маленькими серыми клеточками», чтобы подчеркнуть важность использования
интеллекта и способностей к рассуждению.
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04.02.24

  

Как говорил Пуаро, включаем серые клеточки мозга, чтобы думать, и особенно это
рекомендую, когда мы что-то делаем в тонком плане, да еще и с группой. Мы здесь, на
планете, развиваем не только сознание, но и разум. Думаем и пробуем все, что приходит
из других мест, из других школ, на себе родимой.

      

Много чего появляется в интернете, и все авторы стараются сразу сделать себя
экспертом, чтобы к ним подписывались на канал, выдают желаемое за действительное,
важно выступают с рекомендациями. Вчера слушала советы, как ухаживать за цветами,
и автор говорит: я только в первый раз это все делаю, я новичок. Хорошо, что созналась,
поэтому я сразу переключилась на другое видео, профессионала. Советы новичка еще
ничем не проверены.

  

Это ладно – работа с цветами или другими растениями. То же самое мы можем
встретить и с работой в тонком плане. «Мне авторы сказали, я и делаю, не понимая, что
делаю, как делаю и еще и рекомендую другим».

  

Первый пример: «Я призываю галактический луч и работаю с ним». На вопрос, кто этот
луч посылает, откуда он и как выглядит, автор не знает. В Галактике миллионы лучей,
как можно просто призвать какой-то неизвестный луч? А вдруг придет не тот, с
противоположным действием? И как мы должны его позвать? Это все равно, что «я
призываю неизвестную мне сущность из Галактики (луч - тоже живое осознающее
существо со своими качествами) для обмена энергиями с ним». Порой, создается
впечатление, что мы думаем, что мы - единственные темные в Галактике, и вся
Галактика только и делает, что очищает и просветляет нас. Надо быть осторожными и
вдумчивыми при работе с собой или группой.

  

Второй пример: «Ставьте четыре сеточки над собой, все вместе, для очищения перед
сеансом». Это практика была дана в другой школе. Я заинтересовалась (и, честно
говоря, возмутилась такими «прокладками», которые ставить надо над собой в кучу). На
вопрос, как они действуют каждая, ответ был – не знаю. Вы же, когда принимаете
лекарство, понимаете, что оно дает и какие могут быть последствия? Как же можно в
тонком плане не проверить, что и как, на себе? Тем более, что вы даете рекомендации
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группе.

  

Мы встретились и проверили все сеточки. Первая, «золотая», оказалась полем нашего
астрального я. Прекрасно действует и дает приятное расслабление и наполнение ауры.
Вторая сетка, ментальная, (не помню название) полностью стирает первую и закрывает
нас каким-то серым стаканом, сквозь стенки которого не проходит энергия. Третья
сетка, огненная, «бриллиантовая» (мы все с ней хорошо знакомы), убирает действие
второй сетки. А когда мы стали ставить «огненную» сетку, то Солнечные Братья, на
связи с которыми я была, сразу запретили ее ставить. Она оказалась
низковибрационной в огненном плане. Дело в том, что в огненном плане существуют
подпланы, и сеточкой нас пытались отправить в самый нижний подплан, где обитают
хищные сущности, питающиеся друг другом. Мы бы не только не очистились, но
подцепили бы кого-нибудь на свои огненные тела.

  

В итоге что осталось для употребления? Золотые энергии и бриллиантовые (огненные,
кстати), как и учит нас Санат Кумара. Бриллиантовые энергии для очищения, можно их
ставить сеточкой или прямо из сердечного центра, а золотые - для наполнения своей
ауры комфортной энергией света и любви из Высшего Я над головой. Бриллиантовые
будут также убирать более низкую золотую энергию, поэтому одновременно их ставить
не надо. Вернулись в свою Школу Саната Кумары.

  

Третий пример, с Алтая. Работа с группой задумана хорошая – защита животных и птиц
планеты в медитации на месте силы. Но перед этим «мы делаем покаяние и
аннигилируем карму».

  

Текст нашла в интернете, он не совсем такой, но приблизительно такой:

  

«Поэтому мы здесь и сейчас высвобождаем всю негативную карму, какая есть в
магнитном консенсусе Терра Земля –самую малую остаточную и объявляем, что карма
террористов -внедрителей антиприроды выбрасывается с нашей планеты
бумерангом--она теряет реальную действительность для магнитной планеты, для
магнитного Консенсуса Терра Земля.

  

Карма же всего магнитного Консенсуса Терра Земля доступна сейчас для
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ВЫСВОБОЖДЕНИЯ и ТРАНСМУТАЦИИ - Мы высвобождаем всю эту КАРМУ и сразу же
отдаём её в Пламя голубого и фиолетового огня - в Пламя Божьего Милосердия
ВСЕДЕРЖИТЕЛЯ МАГНИТНОЙ ЛЮБВИ, Прощения, Трансмутации и Освобождения.

  

И все мы здесь и сейчас приносим наши искренние сердечные ПОКАЯНИЯ и просим
ПРОЩЕНИЯ у Единого ВСЕДЕРЖИТЕЛЯ МАГНИТНОЙ ЛЮБВИ- Всего Сущего, у
Матери-ТЕРРА Земли –У ВСЕГО МАГНИТНОГО Консенсуса Терра Земли- у всех Царств
Природы, а также просим ПРОЩЕНИЯ у наших собственных Душ и Высших Я и у
магнитного Духа Земли и Великого Центрального Солнца ,и у ДУХА ЛЮБВИ.

  

Мы ПРОСИМ ПРОЩЕНИЯ – за весь тот вред, всю боль и все страдания, увечья и
смерти, которые были причинены магнитному Консенсусу Терра Земля- всем Царствам
Природы Матери-Земли когда-либо любым из нас или нашими предками в любых
воплощениях, а также – всем магнитным человечеством, осознанно или неосознанно, по
любым поводам и каким бы то ни было причинам!

  

Мы приносим эти наши искренние Коллективные и Индивидуальные Покаяния и просим
Прощения и освобождения от кармы – во имя СВОБОДЫ-ВОЛЬНОСТИ и Жизни ,ВО
ИМЯ ЭВОЛЮЦИИ ЧЕРЕЗ НЕПРЕРЫВНОЕ МАГНИТНОЕ ВОЗНЕСЕНИЕ ради
СВОБОДЫ-ВОЛЬНОСТИ И ЖИЗНИ самого МАГНИТНОГО Человечества и нашей
МАГНИТНОЙ Матери-ТЕРРА Земля и во имя нашего ОБЩЕГО, СТОПРОЦЕНТНО
УСПЕШНОГО, ПОЛНОГО МАГНИТНОГО ВОЗНЕСЕНИЯ, согласно Плана Единого
ВСЕДЕРЖИТЕЛЯ МАГНИТНОЙ ЛЮБВИ и выбору наших Высших Я и самой
МАГНИТНОЙ Матери-ТЕРРА Земля !»

  

Это группа, видимо, «Магниты духа», а текст - переделанный текст Аэстры.

  

Покаяние как навязанная вина никак не работает. Покаяние без вины - это проформа.
Мы не можем каяться за то, что не делали. Таким образом мы взваливаем на себя
какую-то лишнюю «планетарную» карму, которую следует отработать. И тогда мы
застреваем на планете надолго, к радости серых.

  

Покаяние нужно делать, если ты совершила какой-то непростительный поступок,
осознала его и наедине с Богом просишь простить себя, если сама не можешь простить
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себя. Бог, конечно, прощает, и тебе становится легче. Ты осознаешь свой проступок и
принимаешь решение больше так не поступать. Это единственный правильный выход из
покаяния. Это отработка личной кармы души.

  

Если нам предлагают взять на себя вину за войны, за уничтожение животных, лесов и
полей, вод и океанов, и каяться за это, то тогда это навешанная на нас манипуляция -
отвечать за других. Это навешанная вина, и вина, как известно, сильно понижает
вибрации. Из каких планов пришла такая рекомендация? Из серых, пытающихся любой
ценой погасить ваш свет. Не важно, кто автор, пусть даже известный, важно, как мы
интерпретируем какие-то рекомендации, данные в старом понимании кармических
задач. Мы же уже понимаем, что такое карма и как можно ее отработать.

  

Каждая душа совершает свои поступки, набирая таким образом свой опыт – свет или
тьму. Те, кто уничтожают природу, тоже будут за это отвечать, в свое время. Может
быть, на Земле, а может быть, после возвращения на Небо. Они попадут после ухода в
душу на соответствующие их вибрациям демонические планы.

  

Другое дело, когда мы стараемся хоть как-то помочь планете с ментального и огненного
планов, насаждая в Решетки Сознания планеты свои программы защиты и любви,
очищения и сострадания. Это без вины и без осуждения.

  

Понимаем, на какую темную планету мы пришли для своих уроков, и как надо аккуратно
тут работать.

  

В отношении кармы – как можно ее удалить, убрать, аннигилировать? Это ваши задачи
на Земле, и если вы не пройдете свои уроки, не осознаете, не примете, не полюбите, то
будете приходить сюда за этим же еще не раз. Чтобы подняться в другие, более
светлые подпланы прямо в этой жизни, нужно сделать всё перечисленное с каждым
человеком вокруг вас. И вам еще дадут людей из прошлых жизней, которых нужно
принять и полюбить, простить и полюбить.

  

Тогда вы как осознанная личность можете перейти в более светлый подплан, где уроки
будут не такие болезненные, и вы обретаете другую, положительную карму – делиться
накопленным светом с людьми и излучать любовь на всех высших планах. Если вы пока
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не смогли очиститься, вы находитесь в старой карме, которую еще нужно вычистить
принятием и любовью к ближнему кругу людей – родители, дети, жены и мужья, братья
и сестры. Это и есть отработка вашей первоначальной кармы души.

  

И, конечно, старые понимания и парадигмы серых не работают, и когда мы работаем с
группой, уже как учитель или руководитель, нужно отвечать за все свои действия,
слова, практики, тем более, если вы знаете об этом. Это теперь ваша карма.

  

Четвертый пример. Когда я соединяюсь с каким-то Учителем из тонкого плана, не
всегда ответ приходит мгновенно от того, кого призываю. Нужна настройка на этот
конкретный канал. Иногда до Великой Богини приходится добираться несколько минут.
Можно призвать Учителя, а потом проверить, есть ли его энергии в канале. Это не
автоматический прием - призыв (позвал как собачку, и он тут, рядом), и нужно быть
осознанным в деле приема информации или работы с Учителем. Если вы не убедились в
том, что пришла именно, скажем, Великая Богиня, будете невнимательными, то на зов
может прийти кто угодно, как и бывает частенько. Убеждаюсь на своей практике.
Значит, вы не дошли до нее своим призывом, остались на астральном или даже на
физическом плане. И здесь будут любители поживиться вашей энергией под личиной
Учителя.

  

Конечно, когда группа призывает, здесь призыв усиливается и быстрее доходит, но если
мы собираемся с кем-то конкретно работать, нужно убедиться, что он пришел и
помогает. Иначе мы работаем без своей Силы (Учителя или СБ – наша Сила в огненном
плане).

  

Еще об одной особенности. Арктурианцы посвятили нас в особую Силу, которая теперь
принадлежит нам для работы с планетой. Она мощная, кристаллическая и подходит для
работы с водой. Но сами Арктурианцы не работают с нами, ведь они уже дали нам
внутрь эту Силу. Мы можем ее использовать без их призыва. И они действительно не
работают, когда мы их призываем. Теперь это наша практика. Но нужно убедиться, что
эта Сила в нас активирована, когда мы ее применяем. Это тоже нужно почувствовать и
осознать. Активация дремлющей в нас Силы должна быть прочувствована нами.
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Статья по теме https://sanatkumara.ru/stati-2022/kak-izmenilas-n
asha-dnk-v-svyazi-s-prosvetleniem-i-vozneseniem
  Как изменилась наша ДНК в связи с просветлением и
вознесением?
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